250 géomètres-experts de la région se réunissent en Isère

Vie juridique - Publié le 06 mai 2022 à 06h00, par ESSOR Isère

L'ordre des géomètres-experts de Rhône-Alpes tient son assemblée générale en Isère ces 5 et 6 mai, au château de Chapeau Cornu à Vignieu. Détails avec Pierre Papet, président de l'UNGE de l'Isère qui organise l'évènement.



Pierre Papet, président de l'Union nationale des Géomètres-Experts de l'Isère (UNGE de l'Isère)

L'Union nationale des géomètres-experts de l'Isère (UNGE) organise ce week-end pour le compte de l'ordre régional, l'assemblée générale de la profession, qui rassemblera 250 professionnels. En-dehors des éléments statutaires, les participants assisteront à une formation autour de la bienveillance au travail. « C'est un thème un peu atypique, plus général que technique, mais, après les deux années que l'on vient de passer, parler des conditions de travail semblait important », commente Pierre Papet, président de l'UNGE de l'Isère.

Certaines questions techniques devraient tout de même être abordées : « Certains élus locaux seront présents au lancement, pour échanger avec nous sur la loi ZAN. Elle préoccupe la profession comme les élus, qui ne savent pas toujours comment la mettre en place. Il faut qu'on échange avec eux, mais aussi qu'on fixe d'autres rendez-vous, plutôt dans le cadre des échéances électorales du mois de juin, pour leur expliquer notre vision de la mise en œuvre. » Les géomètres-experts disent pouvoir être présents dans la construction des nouveaux plans locaux d'urbanisme intercommunaux (PLUI), et dans des mécanismes plus globaux d'aménagement du territoire. « Les Orientation d'aménagements et de programmations (OAP) sont par exemple des outils d'aménagement raisonné. »

Recruter

Rassemblés en Isère, les géomètres-experts, avec l'appui de l'échelle nationale de l'UNGE, auront encore à cœur de porter la notoriété et l'attractivité de la profession, en mal de recrutement depuis plusieurs années. Actions dans les collèges et lycées, mais aussi travail auprès d'un public plus âgé qui souhaite se reconvertir, sont des cibles privilégiées.